
REQUERIMENTO
N°   10 /2012

“Solicicita  a  EDP 

Bandeirante Energia  SA , 

informações  sobre  Posto  de 

atendimento na Costa Sul .”

Senhor Presidente, Senhores Pares,

Considerando a falta de pessoal no posto de atendimento da Bandeirantes em 

Boissucanga ,

É que:

O vereador  Dalton José da Silva, nos termos regimentais em vigor requer a 

BANDEIRANTES , as informações a seguir:

.

a) Existem possibilidade de remanejar pessoal para o funcionamento do Posto de 

Atendimento de Boissucanga

b) Se existem, por favor nos informar quando esse posto estará funcionando.

c) Se não existe possibilidade informar-nos para procurarmos soluções.

Estamos pedindo essas informações devido a grande quantidade de munícipes que nos 

procuram pedindo que o atendimento da BANDEIRANTES, seja feito também na 

Costa Sul.. O Posto de atendimento do Centro de São Sebastião fica muito distante da 

Costa Sul.

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos Santos,07 de 

Fevereiro de 2012.

DALTON JOSÉ DA SILVA

“Vereador”




